

## Mittags- und Hausaufgabenbetreuung im Januar und Februar

### Mittags- und Hausaufgabenbetreuung:

In der Zeit nach den Weihnachtsferien bis zu den Faschingsferien wurden 2 größere Bastelprojekte angeboten. Das Erste war der Puste-Kuchen. Dies ist ein Kuchen als Kerzenhalter, gegossen aus Bastelbeton, von jedem Kind bunt angemalt, dazu noch eine Kerze. Jedes Kind hat so einen Kuchen gestaltet und bekommt ab sofort so einen tollen Kuchen zum Geburtstag überreicht.

Das zweite Bastelprojekt war eine Dekoration für den Essensbereich in der Schulküche. Ein weiterer Teil der Schulküche wurde farbig gestrichen. Für diese Wände gestalteten wir Keilrahmen mit Puste-Monster und Küchenutensilien. Unsere großen Kinder brachten sich hier fleißig ein. Somit wird auch die Schulküche immer wohnlicher und einladender.

Im Anschluss der Faschingsferien fingen wir die Bastelarbeiten für den Fastenbasar der Erich Kästner Grundschule an. Die Mittags- und Hausaufgabenbetreuung wird auch hier wieder in einem Stand Bastelarbeiten der Kinder für den guten Zweck verkaufen. Es entstehen viele verschiedene Osterdekorationen.



Im Januar durfte sich die Mittags- und Hausaufgabenbetreuung im Rahmen des Elternabends für die neuen Erstklässler an der Grundschule vorstellen. Im Anschluss konnten Eltern noch persönlich mit uns ins Gespräch kommen. Es freut uns sehr, dass die Konzeption unserer Mittags- und Hausaufgabenbetreuung so gut bei den Eltern ankommt.

Schöne sonnige Grüße  
das Mittags- und Ferienbetreuungs-Team